

3 janvier. S. Fulgence, évêque

Mémoire

Né en 462 à Thélepte (aujourd'hui Médinet el K'dima, en Tunisie), Fulgence appartenait à une famille sénatoriale. Sa mère, veuve de bonne heure, lui fit donner une excellente éducation. Après quelque temps passé dans l'administration, il embrassa la vie monastique. En 502, il fut élu évêque de Ruspe (entre Sfax et Sousse). Par deux fois il fut exilé en Sardaigne par le roi vandale Thrasamond. Rentré à Ruspe, il y mourut le 1^{er} janvier 527.

Commun des pasteurs

OFFICE DES LECTURES

HOMÉLIE DE S. FULGENCE SUR LE SERVITEUR FIDÈLE

« Les intendants des mystères de Dieu »
au Commun des pasteurs (I, 1588)

R^y Heureux le serviteur que le Seigneur,
quand il viendra, trouvera au travail !

Quel est l'intendant fidèle et prudent,
que le Seigneur a établi sur sa maison
pour distribuer à chacun en temps voulu
sa mesure de froment ?

Vous mappelez Maître et Seigneur
et vous dites bien, car je le suis.

Tu as réuni, Seigneur, en l'évêque saint Fulgence le zèle du pasteur, la science du théologien et la vie de prière du moine ; accorde-nous de savoir comme lui te chercher dans le recueillement et te rencontrer dans le service de nos frères. Par Jésus Christ.